



« Tous Unis pour la Vision »

Association loi 1901

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU MARDI 21 MAI 2019

Présent(e)s : Francine BEHAR-COHEN, Marianne BERDUGO, Jean-Claude JEANNY, Yves COURTOIS, Yves DEDIEU, Patrick DESNOS, Brigitte GOLDENBERG-THILLAYE, Michel GOLDENBERG, Françoise HIRZEL, Colette JEANNY, Ariel de KOZAK, Yvonne de KOZAK, Patricia LASSIAZ, Edouard LEPROVOST, Pierre WATRIN.

Absent(e)s excusé(e)s : Claudine BOTTERI, Jean-Louis BOURGES, Michelle SAVOLDELLI, Alicia TORRIGLIA, Min ZHAO.

L'Assemblée Générale s'est réunie au Centre de Recherche des Cordeliers, Salle Club (escalier B), 15 Rue de l'Ecole de Médecine 75006 Paris, Mardi 21 Mai 2019 à 18h, afin de délibérer selon l'ordre du jour envoyé avec la convocation.

Accueil des Participants

La Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN, accueille les participants et les remercie de leur présence.

Trente-deux pouvoirs ont été adressés au secrétariat du CRO, dont 5 également au titre du Conseil d'Administration.

Il est rappelé que tout membre qui n'est pas à jour de sa cotisation n'a pas le droit de vote.

Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du Jeudi 12 Avril 2018

Le compte-rendu a été adressé à tous les membres, par courrier, avec la convocation à l'assemblée générale de ce jour.

Il est approuvé à l'unanimité des présents.

Rapport Moral. Vote

Le rapport moral est présenté par la Présidente, le Professeur Francine BEHAR-COHEN. Il est approuvé à l'unanimité.

Rapport de gestion sur les activités et les comptes de l'association durant l'exercice clos le 31 Décembre 2018. Affectation des fonds disponibles. Vote

Les comptes et le rapport de gestion sont distribués aux membres présents. Mme Françoise Hirzel, fait lecture du rapport de gestion sur les activités et les comptes de l'association durant l'exercice clos le 31 décembre 2018.

Les résultats font apparaître un excédent de 254 €. Il est proposé d'affecter la totalité du report excédentaire, soit 254 € au compte « Autres Réserves ».

La proposition d'affectation de l'excédent de l'exercice est approuvée à l'unanimité. Le quitus au trésorier pour sa gestion est aussi voté à l'unanimité.

Budget prévisionnel pour l'année 2019

Un budget de 10 900 € est voté à l'unanimité. Celui-ci est inférieur à ceux votés antérieurement pour tenir compte de la baisse des dons. Il est convenu de ne pas attribuer de Prix Yves Pouliquen pour le prochain exercice. La somme prévue devrait correspondre pour 6 000 € au financement de 2 étudiants en Master, à raison de 3 000 € pour chacun. Le reste devrait permettre l'achat d'une cuve pour la révélation de Western blot ou Immunoblot (900 €) et la réparation de différents appareils (4 000 €).

Conseil d'administration 2019- renouvellement – Présentation des candidats

Selon les statuts, chaque année, le conseil d'administration est démissionnaire. Tous ses membres actuels sont donc démissionnaires. Tous présentent de nouveau leur candidature, et Mr Dedieu se présente en tant que nouveau candidat. Tous sont réélus ou élu.

Le nouveau conseil d'administration se compose à présent comme suit :

Mme Brigitte Thillaye Goldenberg, Présidente honoraire

Pr. Francine Behar-Cohen, Présidente

Pr. Jean-Louis Bourges, Vice-Président

Dr. Marianne Berdugo, Trésorière

Dr. Min Zhao, Trésorière adjointe

Dr. Jean-Claude Jeanny, Secrétaire

Mr. Patrick Desnos, Secrétaire adjoint

Pr. André About, Mme Suzanne About, Mr. Georges Blanchard, Pr. Claudine Botteri, Dr. Yves Courtois, Dr. Patricia Crisanti-Lassiaz, Mr. Yves Dedieu, Pr. Ariel de Kozak, Dr. Yvonne de Kozak, Mme Brigitte Goldenberg, Mr. Michel Goldenberg, Mme Françoise Hirzel, Mme Colette Jeanny, Mme Michèle Savoldelli, Dr. Alicia Torriglia, Mr. Pierre Watrin

Site Web

Mr. Georges Blanchard, nouvel administrateur, se propose, avec l'aide de Kevin Leclerc, de poursuivre la restructuration du site Internet de l'Association pour le rendre plus attractif. Des réunions du Bureau restreint se tiendront régulièrement à son initiative, les mois à venir.

Présentation scientifique – Francine BEHAR-COHEN pour Talal BEYDOUN (indisponible ce jour) : **Prix « Yves Pouliquen » 2018**, consacré à la mise en place d'une Biobanque.

Tous deux remercient l'association et les adhérents du CRO pour leur soutien.

Perspectives – Propositions

Un nouveau logo est présenté pour l'Association. C'est celui qui apparaît désormais sur tous les documents émanant de l'Association. Plus visible, il est accepté, mais doit être rapproché de l'intitulé de l'Association : « CRO-Tous unis pour la vision ».

Un changement du montant annuel de la cotisation est envisagé, du fait que pour les membres actifs, seulement 10% d'entre eux versent le tarif minimum de 20€. Les autres versent 30€ ou plus. Les nouveaux tarifs sont portés aux montants suivants :

Membre actif : 30€

Membre bienfaiteur : à partir de 50€

Membre donateur : à partir de 300€

Une réflexion s'engagera en 2019 sur la faisabilité d'un concert de Musique avec de jeunes Médecins, un colloque sur l'effet de la lumière, une exposition semblable à celle qui s'est tenue en 2014, avec la venue de Quitterie Ithurbide et le groupe de sculpteurs auquel appartient Yves Courtois.

Questions diverses

Monsieur Pierre Watrin s'interroge sur la désaffection des membres donateurs pour l'Assemblée Générale. Une des raisons évoquée semble être l'heure tardive de la convocation. Il est envisagé pour l'avenir et afin d'attirer plus de monde, de programmer la réunion plus tôt dans l'après-midi. Il est aussi évoqué de l'agrémenter avec un exposé, voire une visite du laboratoire et une rencontre, un échange avec les Chercheurs, Ingénieurs, Techniciens, Etudiants et Administratifs qui le composent.

La prochaine AG aura lieu en Mars-Avril 2020 pour éviter les absences à l'occasion des 1^{er} et 8 Mai 2020.

La Présidente remercie les membres présents et clôture la séance à 19h00.

